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Прием населения по личным 
вопросам в  общественной при-
емной Губернатора Владимир-
ской области по Собинскому 
району ведет заместитель ру-
ководителя управления Феде-
ральной налоговой службы по 
Владимирской области 

ЗАКИРОВА СВЕТЛАНА 
ВАЛЕНТИНОВНА 

Дата приема    –    17  авгу-
ста. Время приема –    с 10.00 до 
11.00. Место приема -  Собинка 
ул. Садовая, дом 4, кабинет № 
9 (приемная Главы Собинского 
района).
Контактные телефоны: 2-20-
35; 2-46-07; 2-12-54.

Лакинцы, пользующиеся ус-
лугами общественных бань! 
Для вас предусмотрены соци-
альные талоны на мытье в бане 
г. Собинки. Один талон снижа-
ет стоимость входного билета 
на 80 рублей. Выдача талонов 
производится в администра-
ции Лакинска и будет длиться 
до окончания ремонта лакин-
ской бани. По официальной 
информации, администрацией 
Лакинска принято решение о 
монтаже системы индивиду-
ального отопления бани, кото-
рая ранее была отключена от 
котельной обанкротившейся 
текстильной фабрики. Сейчас 
в здании бани производится 
ремонт мужского отделения, 
на первых порах его планиру-
ют использовать поочередно 
(по мужским и женским дням). 
Скорость выполнения  ремонт-
ных работ будет зависит от 
скорости поступлений в лакин-
ский бюджет.

Сегодня свой профессио-
нальный праздник отмечают 
десантники. Поздравлем всех 
ветеранов, рядовых, офицеров 
и генералов крылатой гвардии. 
Девиз «никто кроме нас» оста-
ется актуальным и сегодня. На-
деемся на то, что празднования 
пройдут без эксцессов.

Два садовых товарищества 
«Дружба» и «Березка» оштра-
фованы на 20 тысяч рублей 
каждое - за мусор на прилега-
ющей территории. Санитарное 
состояние поселений и при-
дорожных полос находится на 
особом контроле районной ад-
министрации. 
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«С теплоснабжающей 
организацией нам повезло»

- Андрей Игоревич, у ком-
мунальщиков сейчас горячая 
пора, необходимо подготовить 
городскую инфраструктуру к 
работе в осенне-зимний период. 
Какие конкретно мероприятия 
проводятся?

- Подготовка коммунальной 
инфраструктуры к отопитель-
ному сезону включает в себя не-
сколько направлений.  Самые 
важные - это обследование и 
ремонт объектов и сетей  водо-
, электро- и теплоснабжения, а 
также подготовка жилого фон-
да. Ремонт дорожного покрытия 
также входит в перечень меро-
приятий. 

- Расскажите о каждом на-
правлении подробнее. 

- Во-первых, большую работу 
провела теплоснабжающая ор-
ганизация ООО «Владимирте-
плогаз».  Общий объем средств, 

Как это ни грустно, но большая часть лета позади. Погода пока еще балует нас теплыми 
ночами и солнечными днями. Но, как говорят, зима в России приходит неожиданно. Поэто-
му самое время подумать о подготовке к отопительному сезону. Собинцы, наверное, уже 
успели заметить, что работы по ремонту инженерных коммуникаций в самом разгаре. О том, 
как готовятся к зиме ресурсоснабжающие организации, об итогах и планах реализации про-
грамм по капитальному ремонту многоквартирных домов и переселению граждан из аварий-
ного жилого фонда мы беседуем с заместителем главы г. Собинки А. И. Уховым. 

выделенных предприятием в те-
кущем году на приведение в нор-
мативное состояние сетевого хо-
зяйства и котельных, составляет 
7 млн. 500 тыс. рублей. Ведет-
ся замена теплосетей на улицах 
Молодежной и Лакина, участка 
теплотрассы в районе улицы Ра-
бочий проспект, дом №5/12. То 
есть все слабые места, которые 
были выявлены в прошлом ото-
пительном сезоне на тепловых 
сетях, приводятся в порядок. В 
ближайшие планы теплоснабжа-
ющей организации входит также 
капитальный ремонт котлоагре-
гата котельной 1-го микрорай-
она, на что будет затрачено 2,5 
миллиона рублей. Кроме того 
в городе действует инвестици-
онная программа, в рамках ко-
торой в 2015 году состоялось 
строительство новой котельной, 
отапливающей жилой фонд и со- (Окончание на 2-й стр.)

циально значимые объекты по 
улицам Димитрова, Садовая и 
Рабочий проспект. В результате 
успешной реализации меропри-
ятий по инвестиционной про-
грамме ООО «Владимиртепло-
газ» получило от администрации 
Владимирской области гранд в 
размере  5 миллионов 700 ты-
сяч рублей  в рамках областной  
программы энергосбережения.  
По условиям соглашения день-
ги должны быть использованы 
в том же муниципальном обра-
зовании, то есть в Собинке. В 
настоящее время решается во-
прос, для каких конкретно работ 
станут источником финансиро-
вания данные средства. Рассма-
триваются два варианта. Первый 
– это замена котельной на улице 
Шибаева, второй - реконструк-
ция тепловых сетей, протяжен-
ностью 530 метров,  по улице Ди-

митрова. Резюмируя все выше 
сказанное о работе ООО «Вла-
димиртеплогаз», хотел бы отме-
тить, что с теплоснабжающей ор-
ганизацией нам очень повезло.   

Также замечу, что наше муни-
ципальное предприятие «Водо-
снабжение» работает стабильно 
и даже с прибылью. Конечно, 
у них не такие оборотные сред-
ства, как у тепловиков и электри-
ков, но все-таки что-то сделать 
удается. Так каждый год про-
изводится замена вводов водо-
провода в 3-4 многоквартирных 
домах. Ежегодно проводится ка-
питальный ремонт участков ма-
гистрального водопровода, про-
тяженностью 200-300 метров. В 
прошлом году администрация 
города пошла на вынужденное 
решение, результатом которого 
стало объединение двух муни-
ципальных предприятий «Во-
доснабжение» и «Очистные со-
оружения» в одно. Так вот уже 
заметны положительные тенден-
ции. За прошедший год руковод-
ство МУМП «Водоснабжение» 
погасило практически все долги 
«Очистных сооружений» и уже 
начинает заниматься развитием 
и вложением денег в основные 
средства. В частности в рамках 
подготовки к зиме будут прово-
диться ремонтные работы на ка-
нализационных насосных стан-

Светлана Орлова: «Проведение спортивного форума – 
отличный шанс!»

Губернатор Светлана Орлова провела совещание по вопро-
сам подготовки и проведения VI Международного спортив-
ного форума «Россия - спортивная держава». В нем приняли 
участие генеральный директор АНО «Форум - спортивная 
держава» Алексей Степанов, заместители Губернатора, руко-
водители региональных органов власти, представители пра-
воохранительных и контрольно-надзорных ведомств, главы 
городов и районов области.

VI Международный спортивный форум «Россия - спор-
тивная держава» пройдет во Владимирской области с 28 сен-
тября по 2 октября 2016 года. В качестве главных площадок 
форума определены Ковров и Доброград. 

Ход реализации «дорожной карты» по подготовке к фо-
руму проанализировал первый заместитель Губернатора об-
ласти Алексей Конышев. Начал работу официальный сайт 
форумаhttp://www.sportforumrussia.ru. Ожидается, что на 
форум приедут порядка 2700 участников. По информации 
председателя областного комитета по туризму Натальи Май, 
в настоящее время достигнута договоренность о бронирова-
нии около 1770 мест в гостиницах Коврова, Доброграда, Суз-
даля – это на 200 мест больше, чем было ранее заявлено АНО «Форум 
- спортивная держава». Губернатор предложила совместно с Управ-
лением Роспотребнадзора по Владимирской области проинспекти-
ровать состояние номерного фонда и качество питания в гостиницах, 
где будут размещаться участники форума.

В ходе совещания участники обсудили вопросы обеспечения гостей 
форума услугами транспорта и связи, а также возможности презен-
тации товаров и услуг региональных производителей. Единственным 
из глав администраций районов, кто представил вниманию участни-

ков совещания товары местных производителей спортивного направ-
ления, стал Александр Разов. Он презентовал  спортивную одежду 
Собинской швейной фабрики с символикой форума, разработанную 
специалистами предприятия, а также лыжи, производимые в Ставро-
во, и лакинскую минеральную воду. Губернатор отметила инициатив-
ного главу. «Это отличный шанс для продвижения нашей области. Но 
в первую очередь форум - это масштабная серьезная работа, которую 
мы обязаны сделать на высоком уровне!», - резюмировала Светлана 
Орлова.

Соб. инф.

порядок

Губернатор Светлана Орлова и 
министр спорта Виталий Мутко
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«С теплоснабжающей организацией ...»
циях и очистных сооружениях. 

Что касается работ по приведе-
нию в порядок  городских элек-
трических сетей, то в этом году 
построена новая линия электро-
передач 0,4 кВ и трансформатор-
ная подстанция  на улице Новая. 
Также проведен капитальный 
ремонт линии электропередач, 
которая проходит по улицам 
Южная, Лесная, Чапаева, Ржав-
ская, Северная. Стоимость работ 
составила 4,5 миллиона рублей.

- Что можете сказать о подго-
товке жилого фонда?

- В городе работают пять 
управляющих компаний. Если 
брать во внимание количество 
обслуживаемых домов, то самы-
ми крупными являются ООО 
УК «Пономарев С. А.» и ООО 
«Спецстройгарант-1», далее 
идут ООО УК «Теплый дом», 
МУП ЖКХ «УК Собинского 
района», ООО «Плазма». Нико-

го не хотелось бы выделять, но 
все же  в рамках мероприятий по 
подготовке к отопительному се-
зону отмечу ООО УК «Теплый 
дом». Учитывая, какой жилой 
фонд им достался - коридоры, 
общежитие на улице Лакина, 3 - 
работы они проводят очень мно-
го, и самое главное своевременно 
и качественно.  Ну и вообще все 
УК занимаются подготовкой жи-
лого фонда достаточно серьезно: 
ремонтируют крыши, внутридо-
мовые инженерные сети, наруж-
ные стены и отмостки, остекляют 
подъезды и приводят в порядок 
входные двери. 

- На ремонт дорог, как всегда, 
денег не хватает, и все же, что 
удалось сделать?

- По дорожному фонду в те-
кущем году выполнен достаточ-
но большой объем работ. Общий 
объем запланированных средств 
составил 14 миллионов 450 ты-

сяч рублей. Отремонтирована 
дорога по улице Красная Звезда 
площадью 6200 квадратных ме-
тров. Проведены работы по за-
мене дорожного полотна на сле-
дующих участках:  от дома № 15 
по улице Красная Звезда до пе-
ресечения с улицей Кооператив-
ная, по улице Садовая напротив 
зданий прокуратуры, мебельно-
го магазина и ГИБДД, по улице 
Лакина от дома № 8 до дома № 
9, по улице Ленина от дома № 82 
до дома № 90, по улице  Гагари-
на от дома № 13 до дома № 15. 
Общая площадь  составила 7606 
квадратных метров. В настоя-
щий момент по результатам тор-
гов у нас образовалась экономия 
в размере 1,5 миллиона рублей, 
которую планируем потратить 
на ремонт тротуара напротив 
Димитрова, 9 и приведение в по-
рядок дороги на кладбище. Кро-
ме того, в мае выполнен ямоч-

ный ремонт на сумму 750 тысяч 
рублей. Восстановлено щебнем 
и асфальтовой крошкой дорож-
ное покрытие на въезде в Малые 
и Большие Сокольники, которое 
было нарушено в результате раз-
лива Клязьмы в период полово-
дья.  

- Какие работы выполнены в 
рамках программы капиталь-
ного ремонта многоквартирных 
домов?

-  Программа капитального ре-
монта многоквартирных домов в 
нашем городе успешно реализу-
ется уже третий год. В этом году 
были запланированы работы по 
капитальному ремонту кровли 
на двух многоквартирных домах: 
Молодежная, 5 и Некрасова 4а. 
В обоих случаях подрядчиком 
выступала организация «Сомэй 
- Владимир», которая специали-
зируется на ремонте кровель с 
использованием  мембранных 
технологий. Работы подрядчи-
ком проведены качественно и в 
срок. В текущем году также бу-
дет разработан проект капиталь-
ного ремонта кровли на доме № 

23 по улице Центральная.  Сами 
работы, скорее всего, начнутся 
уже в 2017 году. Также на следу-
ющий год в перечень домов, под-
лежащих капитальному ремонту, 
помимо Центральной, 23, вошли 
еще 5 многоквартирных домов.

- Другая программа – по пере-
селению граждан из аварийного 
жилого фонда – уже не так ак-
тивно работает. Не так ли? 

- Не совсем так. Дома на терри-
тории города продолжают стро-
ится. В прошлом году в рамках 
областной программы «Социаль-
ное жилье» и программы пересе-
ления из аварийного жилого фон-
да построено 2 многоквартирных 
жилых дома по улице Ленина, 24 
и улице Комсомольская, 5. В те-
кущем году по программе «Со-
циальное жилье» будет постро-
ен 22-х квартирный жилой дом 
по улице Ленина. Ну а на начало 
2017 года по программе переселе-
ния из аварийного жилья плани-
руется ввод в эксплуатацию еще 
одного многоквартирного дома 
по улице Гагарина. 

Ирина СИМОНОВА.

Владимир Киселев: «Бюджет 
области останется «социальным»

Депутаты Законодательного Собрания  добрили ос-
новные направления налоговой, бюджетной и долговой 
политики Владимирской области для проекта областно-
го бюджета на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 
годов. 

Доходы областного бюджета в 2017 прогнозируются 
в сумме 44,8 миллиардов рублей, расходы - 47,9 милли-
ардов. Дефицит составит 3,1 миллиард рублей. Предсе-
датель Законодательного Собрания  Владимир Киселев 
уточнил, что областной бюджет в 2017-2019 годы тради-
ционно останется «социальным» - на эту сферу планиру-
ется направить более 70%. Исполнение в полном объеме 
региональных социальных обязательств остается прио-
ритетом в работе областной власти.

Также в планах на следующий год - индексация соци-
альных выплат и оплаты труда работников учреждений, 
не вошедших в «дорожные карты», на уровень, близкий 
к инфляции, и в сроки, установленные на федеральном 
уровне. Кроме того средства из областного бюджета на-
правят на приобретение школьных автобусов для сель-
ских школ взамен изношенных.

Еще в ближайшую трехлетку  предусматривается еже-
годный ввод в действие не менее 1-2 общеобразователь-
ных школ: в 2017 году - школы-сада в Гусь-Хрустальном 
районе, в 2018 году - в Кольчугино и Петушках. Выделят 
средства и на обновление парка автомобилей «скорой 
помощи», оснащенных современным медицинским обо-
рудованием. Также планируется строительство детского 
инфекционного корпуса областной детской клинической 
больницы и перинатального центра областной клиниче-
ской больницы. В Петушках должен появиться ФОК, во 
Владимире - ледовый дворец, а в Судогде – крытый ка-
ток.

При поддержке Фонда содействия реформированию 
ЖКХ до 1 сентября 2017 года предполагается полностью 
ликвидировать аварийный жилищный фонд, признан-
ный таковым на 01.01.2012.  За весь же период действия 
программы будет переселен 3531 гражданин из 1593 ава-
рийных жилых помещений, из них в 2017 году - 674 граж-
данина из 307 аварийных жилых помещений.

 Одними из приоритетных направлений расходов 
останутся: поддержка дорожного и сельского хозяйства, 
малого и среднего бизнеса, занятости населения, инве-
стиционной привлекательности области. Продолжится 
субсидирование проектов, направленных на модерниза-
цию экономики и поддержку инноваций.

В целях улучшения материального положения семей, в 
которых одновременно рождается трое и более детей, де-
путаты приняли два закона. В первом - при рождении 3-х 
и более детей одновременно гражданам, проживающим в 
области не менее 3-х лет, будут предоставляться бесплат-
но участки для индивидуального жилищного строитель-
ства независимо от их имущественного положения и обе-
спеченности жильем. Вторым законом  увеличен до 100 
тысяч рублей размер денежной выплаты при рождении 
3-х и более детей одновременно.

- Мы считаем, - прокомментировал Владимир Киселев, 
- что семья, в которой родилась тройня, нуждается в осо-
бой и безотлагательной материальной поддержке со сто-

роны государства. И эту помощь нужно оказывать своев-
ременно, когда она действительно необходима.

Также на сегодняшнем заседании ЗС депутаты устано-
вили административную ответственность за жестокое об-
ращение с животным, повлекшее его гибель или увечье, 
предусмотрев штрафы на граждан от 3 до 5 тыс. руб., на 
должностных лиц – от 10 до 15 тысяч рублей, на юриди-
ческих лиц – от 50 до 100 тысяч. Отвечая на вопрос жур-
налистов по поводу введенной меры ответственности, 
Владимир Киселев заметил, что считает штраф за жесто-
кое обращение с животными, возможно, должен быть и 
больше. Но сейчас депутаты ограничены федеральными 
нормами.

Парламентарии приняли закон «О государственной 
поддержке народных художественных промыслов и ре-
месленной деятельности во Владимирской области», 
которым предусматриваются такие меры их государ-
ственной поддержки как содействие продвижению и сбы-
ту изделий, предоставление госгарантий области, предо-
ставление грантов из областного бюджета,  установление 
налоговых и других льгот. Для получения государствен-
ной поддержки необходима регистрация субъектов на-
родных художественных промыслов и ремесленной 
деятельности на территории области в качестве юридиче-
ских лиц или индивидуальных предпринимателей, а так-
же  отсутствие задолженности в бюджеты всех уровней и 
внебюджетные фонды.

Депутаты еще поддержали обращение коллег из ЗС Ре-
спублики Карелия к Министру труда и соцзащиты РФ 
М. А. Топилину. Народные избранники предлагают под-
нять сумму ежемесячных компенсационных выплат ма-
терям в период нахождения в отпуске по уходу за ребен-
ком от полутора до трех лет, до минимального размера 
оплаты труда. Владимир Киселев в этой связи подчер-
кнул, что сумму компенсаций действительно необходимо 
пересматривать, ведь она не менялась с 1994 года и со-
ставляет сегодня 50 рублей.

Пресс-служба ЗС.

законодательное соБрание

Пусть право станет 
обязанностью!

«У меня есть права!» - фраза, которая часто звучит. 
Да, я согласен, что у всех людей есть право на жизнь, 
образование, получение медицинской помощи и много-
много других прав, ну, а как же право голоса? 

От голоса может зависеть судьба города, района, регио-
на или даже всего государства. Почему людям становит-
ся лень идти на избирательные участки? В конце концов, 
почему молодежь, которой жить, работать, создавать се-
мьи в этой стране, не заинтересована в судьбе пусть даже 
малой родины, не говоря уже в целом о государстве? Я не 
берусь судить обо всех! Есть много молодых людей, кото-
рые идут и голосуют, но это даже не половина молодежи. 

«За нас все решили уже!» - главная антифраза всех 
выборов. Ее мы слышим и у подъездов, и даже на самих 
участках. А кто за вас может решить? Главное решение 
выносит человек, ставящий галочку напротив фамилии 
кандидата, к которому избиратель испытывает большую 
симпатию. Кроме вас этого сделать не может никто! Сво-
им голосом вы можете помочь человеку, который хочет 
развивать и делать лучше ваш город!

В итоге, почему люди пользуются не всеми правами, 
которые у них есть? Я призываю быть сознательным 
каждого человека, проживающего в России. Ведь от ва-
шего участия в голосовании может многое измениться. 
И пусть право на участие в выборах станет для каждого 
обязанностью!

Дмитрий РОДИН, г. Собинка.

омвд информирует

Подведены итоги оперативно-служебной деятельности 
ОМВД России по Собинскому району за 6 месяцев 2016 
года. На совещании присутствовали: начальник управле-
ния уголовного розыска УМВД России по Владимирской 
области подполковник полиции М. А. Сокольских, заме-
ститель прокурора Собинской межрайонной прокурату-
ры А. В. Кострюков, председатель Собинского горсуда А. 
В. Фролов, председатель общественного совета А. В. Ко-
шеваров и председатель совета ветеранов В. Е. Курганов.  

Были заслушаны отчеты врио начальника полиции А.В 
Сехина, врио начальника Штаба И. В. Стребуаева, врио 
заместителя начальника полиции по охране обществен-
ного порядка С.С. Розанова, начальника ОРЛС И. А. Ку-
лыгину. Отмечен стабильный уровень результатов слу-
жебной деятельности, проделанный значительный объем 
работы по повышению эффективности предупреждаю, 
пресечения, раскрытия и расследования преступлений, 
противодействию терроризму, экстремизму и корруп-
ции, обеспечению защиты экономики района от преступ-
ных посягательств, обеспечению порядка и безопасности 
на улицах и общественных местах. 

Начальником ОМВД Э. Г. Табаньковым поставлены 
задачи и выражены слова благодарности личному соста-
ву за работу. 

Соб. инф.

Уровень результатов 
- стабильный
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Лето в этом году удалось. Природа попробо-
вала компенсировать нам кризисы и санкции. Не 
нужны никакие курорты - нам и здесь хорошо.

Не нужен нам берег турецкий

Африканская жара толкает людей в водоемы. В Собин-
ском районе много живописных водоемов, но далеко не 
везде разрешено купаться. Но кто же смотрит на запреты, 
когда в машинах у людей вода прогревается чуть не до ки-
пятка. Тенденция такая – возле каждого пляжа парковка, 
как в городе. Номера машин демонстрируют широкую ге-
ографию отдыхающих. Если следовать «официальным» 
путем, то на весь район всего шесть мест, разрешенных и 
оборудованных для купания. 

«Давай ныряй! Тут хорошо, никакая Турция не нуж-
на!», - доносится из вод реки Колокши. Это кричит нам 
пожилой мужчина. «Но здесь же нельзя вроде купать-
ся?!», - «пошутили» мы. Человек покрутил возле виска 
и нырнул, показав нам лишь пятки. Конечно, пошутили, 
потому что сами всю жизнь купаемся в Колокше.   

В Собинском районе протекает три основных реки – 
Клязьма, Колокша и Ворша, также много маленьких ре-
чушек, озер и прудов, что внушает надежду на сказочный 
отдых. Но не тут-то было. Например, на официальном 
сайте Толпуховского сельского поселения предупрежда-
ют строго: в связи с тем, что качество воды на р. Колокша  
ГТС у д. Сулуково не соответствует требованиям Сан-
ПиН 2.1.5.980-00 «Гигиенические требования к охране 
поверхностных вод»… просим вас воздержаться от купа-
ния. Когда-то в Толпухове купались в пруду. В надежде 
окунуться мы въехали в село. Но местные нас предупре-
дили сразу: «Хотите чего-то подцепить, полезайте!» По-
сле такого напутствия всякое желание «освежиться» про-
пало. Слова людей подтвердились, когда мы обнаружили 
заросший пруд, покрытый ряской, да сиротливо забы-
тый на берегу предмет купального туалета. Увидев наши 
грустные лица, проходящий мимо мужчина констатиро-
вал: «Здесь только ковры мыть теперь…».

Так что по поводу речки: кого волнуют запреты, когда 
на улице свыше 30 градусов? Практически по всему те-
чению Колокши купаются. Хотя официально разрешено 
и оборудовано одно-единственное место на реке – пляж 
в п. Ставрово на ул. Жуковского. Это старая «купалка», 
место довольно приятное. Но оно не для серьезных за-
плывов. Развернуться здесь негде. Речка  не широка и 
не глубока, зато делает очень красивый изгиб. По бере-
гам раскинулись старые ветлы, комфортно и спокойно. 
Рядом жилые дома, а поскольку нет ни ям, ни резких об-
рывов, то этот пляж идеально подходит для семейного 
отдыха с детьми. Дно приятное, песчаное, а вот загорать 
придется на траве. В общем-то, единственное, чем отли-
чается это официальное «оборудованное» для купания 
место от остальных «диких» пляжей Колокши, это нали-
чием кабины для переодевания. 

Многие предпочитают купаться под деревней Ягодное. 
Там вода в Колокше чище. Это очень живописное местеч-
ко с нежным шелковистым песочком. Единственный ми-
нус – много ракушек, можно поранить ногу. Хотя обилие 
раковин – свидетельство чистой воды. 

Песчаный пляж в деревне Юрино под названием Глин-
ка в этом году стал настоящей Меккой. В выходной день 
он напоминает старые снимки с сочинских пляжей – не-
где упасть яблоку. Все на машинах, номера самых разных 
регионов. Но больше, конечно, владимирских и москов-
ских. 

Вообще почти в каждой деревне Собинского района 
есть пожарные пруды, в которых традиционно купаются 
люди. Но тут можно купаться только местным, на маши-
нах сюда не подъедешь, не разложишься с шашлыком и 
закусками посреди деревни, что очень любят отдыхаю-

щие.  Но вот в с. Бабаево пруд большой, с многочислен-
ными мостиками. Он раскинулся посередине села, над 
ним возвышается церковь. Еще лет пять назад там ку-
пались, теперь – только смельчаки под сильными граду-
сами. Жители ругаются, но сами ничего не делают, при 
этом продолжая швырять в пруд всякий мусор, включая 
пластиковые бутылки. 

А вот жители деревни Чижово облагородили свой пру-
дик и теперь имеют возможность купаться по-барски. 
Очень удобно: не надо никаких коттеджей с бассейнами. 
Вода в пруду чистейшая и отлично прогревается. Жители 
сами сделали мостик, с которого удобно нырять в воду. 
Но на заезжих смотрят косо. На машине сюда подъехать 
не дадут, только пешком или на велосипеде. Деревня ка-
мерная, в основном одни дачники. Мы быстро искупа-
лись, дабы никого не раздражать. Получили огромное на-
слаждение.

А неподалеку, в деревне Тетерино течет быстрая реч-
ка Колочка, но она с каждым годом становится все уже и 
мельче. Вода в ней очень студеная. Плавать там особен-
но не получится, а вот освежиться – вполне. Жители де-
ревни плавают теперь в основном в свежевырытом пруде. 
Вода в нем темная, но очень чистая. 

В поисках чего-то по-настоящему живописного и ши-
карного, мы решили обратиться к людям, устроили не-
большой опрос. Нам единогласно рекомендовали озеро в 
деревне Манаково. Чтобы туда попасть, нужно съехать с 
дороги на Кольчугино перед поворотом на деревню Ер-
монино и поскакать по щебенке где-то пару километров. 
Но автомобилистов это не пугает, здесь можно увидеть и 
ивановские, и московские, и нижегородские номера.  Это 
действительно напоминает «маленькую Швейцарию». 
Люди не обманули: действительно чудное озеро с чистой, 
теплой водой. Места для тех, кто хорошо плавает, хоть 
отбавляй, вольготно. Хотя в выходные там негде яблоку 
упасть. Вокруг озера лесенкой возвышается смешанный 
лес с преобладанием сосен. Воздух напоен ароматами 
хвои. Если абстрагироваться от кучек мусора, то можно 
даже представить себя на берегах Женевского озера. На 
противоположном берегу озера виднеются дачи счаст-
ливчиков, которые по ступенькам спускаются к воде. 
Остальные смертные - по скользкому глинистому бере-
гу. Выходить из воды приходится в согнутом состоянии, 
держась за нечто, бывшее когда-то частью лестницы. Но, 
как говорится, и на том спасибо. Ведь что уж тут скры-
вать, многие из нас ведут себя в чужом селе или дерев-
не как временщики. Приехали, отдохнули, оставили кучи 
мусора. Потом опять приедем, авось, кто уберет, а заодно 
и лавочки сделает, и спуски, и зонтики поставит! 

Ольга БОТКИНА,
фото автора.

Свидетельства отменили – 
собственность осталась

Статьей 2 Федерального закона от 03.07.2017 № 360-ФЗ 
«О внесении изменений в отдельные законодательные акты 
Российской Федерации» внесены изменения в статью 14 
Федерального закона от 21.07.1997 № 122-ФЗ «О государ-
ственной регистрации прав на недвижимое имущество и сде-
лок с ним».

Так, с 15.07.2016 свидетельство о государственной реги-
страции права собственности на жилое помещение выда-
ваться не будет.

Государственная регистрация возникновения и перехо-
да прав на недвижимость будет удостоверяться только вы-
пиской из Единого государственного реестра прав на недви-
жимое имущество и сделок с ним (ЕГРП). Такая выписка из 
ЕГРП может быть выдана как в бумажной, так в электронной 
форме.

Выписка из ЕГРП, удостоверяющая проведенную госу-
дарственную регистрацию прав, - это документ, подтверж-
дающий факт ее проведения и наличие в ЕГРП указанных в 
ней сведений, в том числе о правообладателе, объекте недви-
жимости, зарегистрированном в соответствующий день под 
соответствующим номером праве, правоустанавливающих 
документах - основаниях для регистрации права, на дату, 
указанную в ней в качестве даты выдачи.

Обращаем внимание, что только запись о государственной 
регистрации права в ЕГРП является единственным доказа-
тельством существования зарегистрированного права.

Ранее действующая редакция предоставляла правооб-
ладателю право выбора между свидетельством о государ-
ственной регистрации и выпиской. При этом, свидетельство 
оформлялось Росреестром только в форме документа и на 
бумажном носителе.

Обмен ранее выданных свидетельств на выписку не потре-
буется, поскольку законом установлено, что государствен-
ные органы должны принимать для подтверждения реги-
страции прав оба варианта

Доморощенный расист
Заместитель Собинского межрайонного прокурора утвер-

дил обвинительное заключение и направил в суд уголовное 
дело в отношении местного жителя 1993 года рождения. Он 
обвиняется в совершении преступления, предусмотренного 
ч.1 ст. 282 УК РФ (возбуждение ненависти либо вражды, а 
равно унижение человеческого достоинства, совершенное с 
использованием сети «Интернет»).

Следствием установлено, что с 14.06.2015 по 29.07.2015 
гражданин неоднократно со своего стационарного компью-
тера, по месту жительства в городе Собинка размещал на 
странице социального сообщества «ВКонтакте» текстовую 
информацию и фотоматериалы экстремистского толка, уни-
жающие человеческое достоинство по национальному и ра-
совому признаку, возбуждающие вражду и ненависть к пред-
ставителям не белой расы.

Свою вину в инкриминируемом ему деянии он полностью 
признал.Уголовное дело по существу предстоит рассматри-
вать Собинскому городскому суду.

Приказом Минстроя России от 16.06.2016 N 419/пр «О 
нормативе стоимости одного квадратного метра общей пло-
щади жилого помещения по Российской Федерации на вто-
рое полугодие 2016 года и показателях средней рыночной 
стоимости одного квадратного метра общей площади жило-
го помещения по субъектам Российской Федерации на III 
квартал 2016 года»  утверждены нормативы стоимости од-
ного квадратного метра общей площади жилого помещения 
по Российской Федерации на второе полугодие 2016 года в 
размере 37 208 (тридцать семь тысяч двести восемь) рублей.

Приказ вступил в действие с 16.07.2016г.
Н. ВеЛьЧИНСКАя , 

и.о. Собинского межрайонного прокурора.                            

Цена метра

Безопасность

С грибами держи ухо востро
Отравления грибами - довольно распространенный 

вид среди пищевых отравлений. Это объясняется мас-
совостью сбора грибов и неумением отличать ядовитые 
грибы от съедобных. Не все грибники тщательно обраба-
тывают свою лесную добычу, что также имеет значение. 

Бледная поганка - самый ядовитый и опасный гриб, 
вызывающий смертельное отравление. Грибники часто 
путают ее с шампиньонами и сыроежками. Известны три 
разновидности бледной поганки: белая, желтая и зеле-
ная. Она содержит фаллоидин - сложное по химическому 
строению вещество. Отваривание, засол, сушка не унич-
тожают ядовитых свойств поганки. Симптомы появля-
ются через 6-8 часов и более после поступления яда в ор-
ганизм. Возможны неукротимая рвота, коликообразные 
боли в животе, судороги. Наступает коматозное состоя-
ние (потеря сознания). На 2-3 день развивается печеноч-
ная болезнь и почечная недостаточность. 

Отравление мухомором наступает спустя 30-40 минут. 
Признаки отравления: усиленное потоотделение, слюно-
отделение, сужение зрачков. Иногда появляется коматоз-
ное состояние. 

Ложные опята искусно маскируются под опята. Но при 
внимательном рассмотрении у ложного опенка можно за-
метить более яркий, с ярко-желтыми или красноватыми 
оттенками  цвет шляпки. Окраска шляпки настоящего 
опенка более скромная, густо покрыта мелкими темны-
ми чешуйками, направленными от средины к краю. Очень 
важная особенность: настоящий опенок обязательно име-
ет белую пленку, связывающую край шляпки гриба с нож-
кой. Отличаются и пластинки: у настоящего опенка они 
почти белые, у ложного - бурые или коричневые. При от-
равлении этими грибами может возникнуть гастроэнтерит 
(воспаление желудочно-кишечного тракта), сопровожда-
ющееся тошнотой, рвотой, коликообразными болями.

Чаще всего бывают отравления условно съедобны-
ми грибами - волнушками, свинушками. Они возника-
ют вследствие неумелого их приготовления (такие гри-
бы перед жарением отмачивать и отваривать). Признаки 
отравления – тошнота, рвота, понос – наступают вскоре 
после употребления грибов. Выздоровление при своевре-
менно оказанной помощи наступает обычно через сутки.

Можно отравиться и съедобными грибами. В старых 
грибах наряду с полезными веществами части имеются 
продукты разложения белков, вредные для организма че-
ловека. Кроме того, в них нередко бывают насекомые и 
черви, которые выделяют ядовитые вещества (поэтому 
перед варкой или жарением грибы тщательно чистят и 
моют). Причиной отравления могут быть неправильно 
заготовленные или испорченные сушенные и консерви-
рованные грибы. Ни в коем случае нельзя мариновать 
или солить грибы в оцинкованной посуде (опасность от-
равления цинком). 

ПЕРВАЯ ПОМОЩЬ обычна для пищевых отравле-
ний: промывание желудка, дача активированного угля и 
слабительного (через 1-4 ч.). МЧС РОССИИ.
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Информация, реклама

услуГи

ремонт холодильников. 
8/901/444-12-20. Реклама

ПРОДАЮ:

ремонт холодильников 
на дому. 8/900/58-28-
332. Реклама

доставка: навоз, пе-
сок, щебень, земля, пере-
гной. 8/961/254-98-69, 
8/905/619-92-12. Реклама

доставка (5 т) навоз,
щебень, песок, земля.
8/904/034-66-64, 
8/905/057-28-68. Реклама

СДАЮ:

блоки
с доставкой

- керамзитобетонные
- газобетонные
•Фундамент 
•кольца, кирпич
•Щебень, песок 
•Цемент
•тротуарная плитка

8/915/750-96-09
8/919/008-43-12
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ДРОВА
березовые колотые.

Льготникам 
документы

8/960/728-33-05 р
е
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автосалон

раБота
ТРЕБУЮТСЯ:

водИтЕЛИ (между-
городные перевозки гру-
зов), без в/п и судимости, 
обязательное наличие 
прав категории «Е», опыт 
работы не менее 5 лет, 
подтвержденный запи-
сью в трудовой книжке, 
работа на грузовых ино-
марках, з/п от 50000 ру-
блей. Полный соцпакет, 
оформление по тк РФ.

обращаться по адре-
су: ооо «Гтк Гусар», 
г. Гусь-Хрустальный, 
ул. транспортная, д. 30. 
8/49241/2-78-54, 2-06-
94, 8/999/77-69-024, 
andreevanv@gtkgusar.ru

Реклама

в автосервис автос-
ЛЕсаРЬ. 8/910/188-70-
58, 8/904/260-13-33.

Коллектив планового отдела фабрики 
«Комавангард» от всей души поздравляет 
ПУГАЧЕВУ Галину Ефимовну с 90-летием!
Вас с юбилеем поздравляем,
Душой желаем не стареть.
Прошедших лет не замечая,
Желаем только молодеть.
Здоровья крепкого желаем,
Побольше светлых, ясных дней.
И, если можно, постарайтесь
100-летний встретить юбилей!

Ромашова А. А., Климова Т. В., Игнатьева А. А., 
Иванова Н. А., Демидова С. В., Щукина М. А.

зем. уч. 16 соток в г. Ла-
кинске.собственность, все 
коммуникации, 480 тыс. 
руб. 8/919/026-17-06.ооо «Мирагро» тре-

буется бухгалтер с опы-
том работы. 4-15-49, 
8/4922/37-62-02 (с 8.00 
до 17.00). Реклама
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Адреса магазинов:
г. Собинка, ул. Чайковского, 6;  г. Собинка,  ул. Димитрова, 21; 

г. Лакинск, ул. 21-го партсъезда, 25-а
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Адреса магазинов:г. Собинка, ул. Чайковского, 6;  г. Собинка,  
ул. Димитрова, 21; г. Лакинск, ул. 21-го партсъезда, 25-а
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Информация о возможности приобретения земельных  
долей, находящихся в муниципальной собственности

администрация муниципального образования асерхов-
ское собинского района в соответствии с ч.4 ст. 12 феде-
рального закона от 24.07.2002 года № 101-фз «об обороте 
земель сельскохозяйственного назначения» сообщает о 
возможности приобретения находящихся в муниципаль-
ной собственности 4 земельных долей размером  55000 
кв.м. каждая по цене, составляющей 15015 руб. (15% када-
стровой стоимости)  за одну долю и одной земельной доли  
размером 110000 кв.м.  по цене 30030 руб. (15% кадастро-
вой стоимости)  в праве общей долевой собственности на 
земельный участок из земель сельскохозяйственного на-
значения, предназначенный для сельскохозяйственного 
производства, с кадастровым номером 33:12:000000:132, 
с местоположением: владимирская область, собинский 
район, участок расположен в границах оао «трудовик», 
сельскохозяйственной  организацией или крестьянским /
фермерским/ хозяйством, использующими указанный  зе-
мельный участок. 

с заявлением о заключении договора купли продажи зе-
мельных долей обращаться в администрацию мо асерхов-
ское по адресу: владимирская область,  собинский район, 
п. асерхово, ул. лесной проспект, д. 3а, в срок до 02 февра-
ля  2017 года.

дополнительную информацию можно получить по теле-
фону: 8(49242) 3-92-17.

Администрация, Совет народных депутатов,  
Совет ветеранов муниципального образования

Рождественское с/п  Собинского района
выражает  глубокие  соболезнования  родным и близким  в  
связи  с  безвременной  кончиной  члена  совета  ветеранов  

НИКОЛАеВОй  Галины  Петровны.
У нее много друзей, которые будут помнить ее как  до-

брого, отзывчивого и оптимистичного человека. 
Светлая память о ней сохранится в наших сердцах.

БлаГодарность

Выражаем искреннюю благодарность собинской 
футбольной команде «Труд», одноклассникам, дру-
зьям, соседям и всем тем, кто оказал помощь в ор-
ганизации похорон и разделил невосполнимую горечь 
утраты нашего любимого сына, внука и племянника 
яШУХИНА Дмитрия.

Семьи яшухиных, Товкус.
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7 августа (воскресенье)
ДК г. Лакинск

«ваЗ-2107», в отл. 
сост. Цена договорная. 
8/905/055-14-86.

ваЗ-2115. 8/903/275-
05-47.

коНтРоЛЕРЫ в Мо-
сковскую область. вахта 
по 1000 р./смена, бесплат-
ное проживание, аванси-
рование. 8/916/136-50-67.

1-комн. кв. в г. собин-
ке, ул. Мира, д. 5 (3/4 
кирп. дома). 8/920/626-
56-51.

дом в г. собинка, ул. 
Гоголя, д.65. 8/961/253-
78-24.

3-комн. кв. в г. собин-
ка, ул. красноборская, 
д.2а (3/5 кирп. дома). 
8/920/931-98-80.

1-комн. кв. в г. Ла-
кинске, ул. Лермонтова. 
8/904/594-57-34.

1-комн. кв. (25 кв. м) в 
г. собинке, ул. димитро-
ва, 15. 850 т. р. 8/910/173-
64-20.

Заборы и автонавесы 
качественно и с гаран-
тией по низким ценам. 
в ПодаРок каЛИтка, 

при заказе забора
 от 80 п.м. 

8/920/945-04-44
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происшествие
На прошлой неделе на 

станции Ундол произошел 
несчастный случай. Отъ-
езжающий от платфор-
мы электропоезд серьезно 
травмировал перебегав-
шую перед ним железно-
дорожные пути 39-летнею 
женщину. Пострадавшая 
в тяжелом состоянии до-
ставлена в больницу.

Понятно, что налицо 
неосторожность, одна-
ко и железнодорожни-
кам необходимо правиль-
но организовать высадку 
пассажиров, возможно, 
блокировать переход пу-
тей до отправления поезда. 
Ведь на станции постоян-
но дежурит охрана, кото-
рой это не сложно сделать.

Соб. инф.

Не В БРОВь, А В ГЛАЗ
Подставляя другому ногу, посмотри, на чем стоит 

твоя вторая нога. Леопольд Новак.
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